

ASUNTO: INCIDENCIA EN EL INGRESO DE LA NOMINA CORRESPONDIENTE AL MES MARZO.

En relación con el asunto epografiado, desde la Concejalía de Recursos Humanos, queremos poner en conocimiento de los empleados municipales de este ayuntamiento los distintos motivos que han provocado que la nómina no se haya ingresado hasta la fecha.

La nómina se encuentra correctamente fiscalizada, por lo cual se ha procedido a remitir los ficheros para su contabilización y posterior ingreso, si bien el programa SICALWIN ha registrado una actualización que ha provocado un fallo informático a la hora de incorporar los ficheros de las nóminas.

Hasta el día de hoy los problemas de incorporación de las nominas a la contabilidad municipal continúan, si bien los técnicos de AYTOS, empresa suministradora de programa, se encuentran trabajando en resolver la incidencia desde el viernes y esperando solventarlo a lo largo del día.

Asimismo, todo el personal de contabilidad como de nuevas tecnologías están al tanto de los trabajos que se están realizando para resolver dicha incidencia.

Esperamos que en breve se puedan solventar y puedan remitirse los ficheros a las correspondientes entidades bancarias. Y lamentamos enormemente las molestias que supone no recibir el ingreso en la fecha esperada.

